

## Kooperation Polgargymnasium und Wiener Fußballverband

### Die Tradition von eigenen Fußballklassen für Burschen & Mädchen wird fortgesetzt!

Auch im Schuljahr 2021/22 wird es eigene Fußballklassen am Polgargymnasium geben. Ziel ist es, neben einer polysportiven Ausbildung die technischen und spielerischen Fähigkeiten der Nachwuchsspieler zu fördern. Deshalb wird es eine intensive Zusammenarbeit mit dem Wiener Fußballverband geben. Die Verbandstrainer werden im Turnunterricht gezielt den „jungen Talenten“ auf die Beine schauen.

Damit die Belastung der jungen talentierten Sportler und Sportlerinnen durch Training, Meisterschaft und Schule nicht zu groß wird, gibt es eigene Lernbetreuungen – sogenannte Tutorien. In diesen soll den Schülern und Schülerinnen bei den Hausübungen und bei der Festigung des durchgenommenen Lernstoffes unter die Arme gegriffen werden. Eventuelle Lernschwächen werden dabei rechtzeitig erkannt und kompensiert. Schließlich steht sowohl die sportliche als auch die schulische Ausbildung im Mittelpunkt.

Da es im heurigen Schuljahr coronabedingt keinen „*Tag der offenen Tür*“ am Polgargymnasium geben wird, ersuchen wir Sie, bei Interesse, Ihr Kind für den sportmotorischen Test anzumelden. Dafür schicken Sie bitte bis spätestens **Freitag, 27. November 2020** ein Mail mit dem Betreff „Fußballklasse 2021/22“ an Frau Stöckl-Horak ([mstoeckl-horak@polgargym.at](mailto:mstoeckl-horak@polgargym.at)) und Sie erhalten dann ebenfalls per Mail einen Link für die elektronische Anmeldung.

Der sportmotorische Test findet am **Dienstag, 26. Jänner 2021** statt, zudem Ihr Kind per Email rechtzeitig eingeladen wird.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Burschen: Mag. Thomas Böhm, [tboehm@polgargym.at](mailto:tboehm@polgargym.at)  
Mädchen: Mag. Karlheinz Piringer, [kpiringer@polgargym.at](mailto:kpiringer@polgargym.at)